

# Antrag auf gläserne Überdachung

**Kempten** Die Freien Wähler haben die erneute Diskussion über die Gestaltung des Hildegardplatzes eröffnet, die anderen Parteien im Stadtrat ziehen nach: So beantragt jetzt offiziell die SPD-Fraktion nach einem Besuch in Würzburg, eine gläserne Überdachung für eine Zeile von Marktständen in Betracht zu ziehen (wir berichteten). Eine solche Zeile – mit täglich betriebenen Angeboten sowie der Verlagerung des Bauernmarktes am Freitag auf den Hildegardplatz – „kann erheblich zur Belebung des Platzes beitragen“, heißt es in dem Antrag (mehr zu dem Thema auch auf Seite 39).

